



Die Lichter hängen doch

Dank Sponsoren-Hilfe hängen über der Fußgängerzone nun doch die Weihnachtslichter. Weil der Zuschuss der Bezirksvertretung aus Spargründen kleiner ausfiel als in Vorjahren, konnten die Händler der Werbegemeinschaft allein die zusätzlichen Mittel nicht stemmen. Zu deren Freude meldeten sich Unterstützer aus vielen Seiten: Die Firma M&B Show Concept, deren Mitarbeiter gestern die sechs Girlanden aufhängten, gehört ebenso dazu wie „Drei Finanz GmbH“ aus Hagen, der Heimatverein Hohenlimburg, Schilder von der Heyden, die Bürger für Hohenlimburg und Familie Arnusch.